

So intensiv wie das Leben

Leuchtende Kunst und hochwertiges Kunsthandwerk: In der Galeria Frank Krüger in Palma sind Berührungsgängste fehl am Platz

Nach den Geschäftslokalen in Cala Ratjada und an der Plaça Pescaderia, 4 in Palma, haben der Berliner Künstler und Wahlmallorquiner Frank Krüger und Designerin Laura Hahne im Frühling mit großem Erfolg eine weitere neue Galerie auf hellen 500 qm und zwei Etagen in der Costa d'en Brossa, 3 mitten im Herzen der Altstadt eröffnet. Hier sind neben den Werken von Frank Krüger auch die aus valencianischen Trachtenstoffen und hochwertigstem Kalbsleder gefertigten Taschen- und Kissenunikate von Laura Mallorca erhältlich.

Seit Anfang der 90er Jahre lebt der Künstler Frank Krüger nun auf Mallorca und gehört mittlerweile zu den bekanntesten deutschen Künstlern auf der Insel. Ob die unterschiedlichsten



■ „Surrealistischer Foto-Realismus“: Blick in die Galerie, in der es auch Taschen und Kissen von Laura Mallorca gibt. GFK

Eindrücke seiner Wahlheimat, die seiner vielen Reisen vor allem nach New York oder auch seine berühmten und bekannten Stierbilder, in denen die Kraft und der Mut dieser Tiere zum Ausdruck kommen – die Bilder von Frank Krüger beeindrucken durch die intensiven und leuchtenden Farben und eine enorme Aussagekraft. „Ich würde

meine Kunstrichtung mit ‚surrealistischem Foto-Realismus‘ beschreiben“, sagt der Künstler selbst. Die Liste der Prominenten von Bühne, Film und Sport, die sich von Frank Krüger bereits in diesem Stil in Öl porträtieren ließen, ist lang und reicht von George Clooney und Tom Hanks über Claudia Pechstein und Rudi Völler bis hin zu Sean Connery

und Michael Douglas. Zwar hat ihn die Kunst durch sein ganzes Leben begleitet, zum Beruf machte sie Frank Krüger jedoch erst seit 1998. „Ich stamme aus einem kreativen Umfeld – meine Mutter war technische Zeichnerin, mein Vater Fotograf –, und ich habe schon mit zwölf Jahren mein erstes Ölbild verkauft. Aber mein Kunststudium

wurde durch eine schlechte Kunst-Note vereitelt, und erst nach Jahren mit anderen beruflichen Schwerpunkten kam ich hier auf Mallorca wieder zur Kunst zurück“, erzählt der gebürtige Berliner.

In der Galeria Frank Krüger hat er nun viel Platz zum Arbeiten an neuen Werken und zum Ausstellen seiner fertigen Bilder. Das moderne und einladende Konzept der Galerie ermöglicht auch anderen Künstlern in der zweiten Etage eine wechselnde Ausstellung ihrer Werke.

Und mittlerweile ist keine Galeria Frank Krüger ohne die kultigen und exklusiven Taschen- und Kissenkollektionen des Labels Laura Mallorca denkbar – die hochwertigen Unikate werden von Frank Krügers Lebensgefährtin, der Designerin Laura Hahne, individuell entworfen und ausschließlich in Spanien gefertigt.

Das Sortiment in der neuen Galeria Frank Krüger umfasst außerdem Taschen des mallorquinischen Labels Abbacino, geflochtene Körbe aus Capdepera, handgefertigte Lederarmbänder und bunte Tücher von Fraas. „Es wirkt alles bunt und einladend, niemand soll Berührungsgängste haben, unsere Galerie zu betreten, zu schauen und einzigartige Stücke zu erwerben“, betont Frank Krüger.